
放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブ
く ら ぶ

に 202５年
ね ん

４月
がつ

から入
は い

るための 受付
う け つ け

がはじまります。 

 

「放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブ
く ら ぶ

」は 小学生
しょうがくせい

のための クラブ
く ら ぶ

です。  

親
お や

が家
いえ

にいない時
とき

に 行
い

くことができる ところです。 

 

●クラブ
く ら ぶ

が あいている 日
ひ

 

月曜日
げ つ よ う び

から 土曜
ど よ う

日
び

まで （祝日
しゅくじつ

 年末年始
ね ん ま つ ね ん し

は 開
あ

いていません） 

夏休
なつ やす

み 冬休
ふゆ やす

み 春
はる

休
やす

みも 開
あ

いています。 

 

●クラブ
く ら ぶ

が あいている 時
じ

間
か ん

 

授業
じゅぎょう

が終
お

わった後
あ と

から 午後
ご ご

７時
じ

まで 

※土曜
ど よ う

や夏休
なつ やす

みなどは 午前
ご ぜ ん

8時
じ

から 午後
ご ご

７時
じ

まで 

 

●払
は ら

うお金
か ね

（２０２４年度
ね ん ど

参考
さんこう

） ※２０２５年度
ね ん ど

は 利用
り よ う

料金
りょうきん

が 変更
へんこう

になる 可能性
か の う せ い

があります。 

☆葵区
あ お いく

 駿河区
す る が く

 清水区
し み ず く

（蒲原
かんばら

東
ひがし

・由比
ゆ い

地区
ち く

） 

１か月
げつ

 9,500円
え ん

  ※８月
がつ

は１4,000円
え ん

 ３月
がつ

は１2,000円
え ん

 

☆蒲原
かんばら

東
ひがし

 由比
ゆ い

地区
ち く

以外
い が い

の清水区
し み ず く

 

１か月
げつ

 7,500円
え ん

  ※８月
がつ

は１2,000円
え ん

 ３月
がつ

は１０，０００円
えん

 

 

●払
は ら

うお金
か ね

が 安
や す

くなる人
ひ と

が います  

・兄弟
きょうだい

姉妹
し ま い

が 一緒
い っ し ょ

に入
はい

る人
ひ と

や お金
かね

が 少
す く

ない家
いえ

は 利用
り よ う

料金
りょうきん

が 安
やす

くなります。 

 

詳
く わ

しくは 市
し

のウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s5783/s013051.html 
 

◆申込
もうしこ

み 

行
い

きたい児童
じ ど う

クラブ
く ら ぶ

に 申
もう

し込
こ

んでください。  

行
い

きたい人
ひ と

が 多
おお

いときは 入
はい

ることが できない人
ひ と

もいます。 

１０月
がつ

１日
にち

（火
か

）から 10月
がつ

31日
にち

（木
もく

）までに 申
もう

し込
こ

んでください。 

案内
あんない

配布
は い ふ

:各児童
か く じ ど う

クラブ
く ら ぶ

 市
し

社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

 子
こ

ども未来課
み ら い か

 区
く

役所
や く し ょ

の子育
こ そ だ

て支援課
し え ん か

 蒲原
かんばら

出張所
しゅっちょうじょ

 
 

問合
といあわ

せ 子
こ

ども未来課
み ら い か

（清水庁舎
し み ず ちょ う しゃ

９階
かい

） �����354-260４   

 静岡市国際交流課
し ず お か し こ く さ い こ う り ゅ う か

が  

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s5783/s013051.html

